

préside ce comité. Celui-ci fut créé il y a quelques années pour centraliser la préparation et l'organisation des visites officielles. Il est chargé aussi des fêtes et réceptions diverses que le Gouvernement offre à ses visiteurs officiels de l'étranger. Les tâches que comporte ce mandat sont innombrables et, dans certains cas, vraiment formidables.

On voit donc que le rôle de la Division du protocole, accessoire si l'on veut par rapport à l'établissement de la haute politique étrangère de l'État, n'en est pas moins d'une extrême importance sur le plan de l'action diplomatique. Les règles, marches à suivre, usages et conventions ne sont peut-être pas toujours d'une nécessité qui saute aux yeux, ressortissant plutôt à l'ordre des moyens qu'à celui des buts, mais ils permettent et assurent le bon fonctionnement des rouages diplomatiques.



*Baudouin, roi des Belges, et sa femme, doña Fabiola de Mora y Aragon, saluent la foule, du balcon du palais royal de Bruxelles. Au nom de son pays, l'ambassadeur du Canada en Belgique, M. S. D. Pierce, a présenté en cadeau de nocés à la Reine une étoile de vison canadien.*